

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI GUMILIR 05
Kelas / Semester : VI (Enam) / 1 (Satu)
Tema : 5. Wirausaha
Sub Tema : 3. Ayo Belajar Berwirausaha
Pembelajaran Ke : 4. (empat)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan melakukan pengamatan dan diskusi, siswa mampu menentukan sikap yang tepat dalam mengembangkan wirausaha impian dalam kehidupan sehari-hari.
2. Dengan melakukan diskusi dan praktik, siswa mampu memahami manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. Religius▪ Menyanyikan lagu "Indonesia Raya" bersama-sama. Nasionalis▪ Guru mengecek kesiapan diri dengan mengisi lembar kehadiran dan memeriksa kerapian pakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran.▪ Pembiasaan Membaca 15 menit. Literasi▪ Guru mengingatkan kembali materi pada pembelajaran sebelumnya Apersepsi▪ Menginformasikan tema yang akan dibelajarkan yaitu tentang "Wirausaha".▪ Guru menyampaikan tahapan kegiatan yang meliputi kegiatan mengamati, menanya, mengeksplorasi, mengomunikasikan dan menyimpulkan. Communication
Inti	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa mengamati sebuah gambar wirausaha yang disajikan oleh guru▪ Siswa menjawab pertanyaan berdasarkan hasil pengamatan, yaitu :<ul style="list-style-type: none">- sikap yang harus dimiliki oleh seorang wirausahawan.

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
	<ul style="list-style-type: none"> - faktor-faktor yang harus diperhatikan ketika akan melakukan suatu usaha. - hal yang harus dilakukan supaya usaha dikenal oleh masyarakat. - manfaat wirausaha yang dijalankan bagi masyarakat. - sikap mereka jika ada yang membuka usaha serupa di sebelah usaha mereka. <ul style="list-style-type: none"> ■ Guru menjelaskan materi tentang wirausaha ■ Siswa membuat satu kegiatan wirausaha secara berkelompok dengan memperhatikan langkah-langkah yaitu: <i>Creativity and Innovation</i> <ul style="list-style-type: none"> - Menentukan jenis usaha impian. - Menentukan target konsumen atau pembeli yang akan menggunakan produk. - Menentukan harga jual produk. - Menentukan tempat usaha. - Menentukan strategi pemasaran supaya usaha dikenal dan dipilih oleh pembeli. - Menentukan sikap yang harus diterapkan agar usaha yang dijalankan sukses. ■ Siswa kemudian bermain peran tentang sebuah usaha impian dan dipresentasikan di depan kelas ■ Seluruh anggota kelompok harus terlibat dalam presentasi tersebut <i>Collaboration</i> ■ Kelompok yang telah mempresentasikan diminta menerima saran dari kelompok lain agar wirausaha tersebut lebih baik <i>Critical Thinking and Problem Solving</i>
<p>Penutup</p>	<ul style="list-style-type: none"> ■ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ■ Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. <i>Mandiri</i> ■ Guru bersama siswa membuat kesimpulan pembelajaran ini. ■ Melakukan penilaian hasil belajar (Penilaian Pengetahuan secara tertulis) ■ Menyanyikan lagu daerah “Abang Tukang Bakso” ■ Mengajak semua siswa berdo’a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) <i>Religius</i>

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- Penilaian Sikap : Observasi dalam proses pembelajaran
- Penilaian Pengetahuan : Tes Tertulis
- Penilaian Keterampilan : Portofolio Proyek (Menciptakan sebuah wirausaha impian)



Mengetahui
Kepala Sekolah

ANI KUSPRIYATMI, S.Pd.SD
NIP. 19640823 198508 2 001

Cilacap, 16 Juli 2021
Guru Kelas VI

NUR ALFI FATMAWATI, S.Pd.SD
NIP. 19860830 201001 2 017